



Llega a Zaragoza el brillante y solidario elenco del XI Festival Internacional de Música de Cámara Musethica

Erica Wise, Yuval Gotlibovich y Sara Bitlloch acompañarán a ocho jóvenes talentos de la música en una gira de más de veinte conciertos en auditorios y entidades sociales de Zaragoza y La Almunia de Doña Godina

Zaragoza, 9 de marzo de 2024 -. Musethica tiene como prioridad celebrar y compartir la música y el talento sin fronteras ni barreras sociales. Y para ello, y de la mano del XI Festival de Música de Cámara de Musethica, once brillantes músicos ensamblan desde hoy la mejor de sus interpretaciones para ofrecer una gira de conciertos inolvidables que a partir del próximo lunes, 11 de marzo, llegará a tres auditorios y más de veinte entidades sociales Zaragoza y La Almunia de Doña Godina.

Hoy sábado ha sido el primer día de encuentro y de ensayos intensivos por parte de los ocho jóvenes estudiantes que han venido de diversos países de Europa para juntarse en Zaragoza con los tres profesores de esta edición que son Erica Wise, violonchelo y directora artística de Musethica en España, Sara Bitlloch, violín y Yuval Gotlibovich, viola.

Nieves Arilla, coordinadora de Musethica España, destaca “que es un lujo verles interpretar este repertorio maravilloso de Mozart, Brahms y Dvořák”. Además, en esta ocasión van a actuar en formación de quinteto y sexteto, “y en concreto el quinteto con clarinete, que es una formación muy muy, muy especial y muy bonita de escuchar”, añade la coordinadora.

24 conciertos en una semana

Después de estos ensayos intensivos, el lunes empezarán los conciertos para audiencias diversas tanto de centros sociales como de auditorios clásicos. El martes tendrá lugar el primer concierto público en el Rock and Blues Café, a las 20 h (entrada libre hasta completar aforo), el viernes 15 de marzo, con todas las entradas ya agotadas, tocarán en Aula Magna del Edificio Paraninfo, así que la próxima oportunidad de disfrutar de Musethica en concierto será, coincidiendo con el fin de gira, en el [Auditorio Zaragoza, el 16 de marzo](#) (entradas [en este enlace](#)).

Pero por supuesto, y fiel a su esencia social, Musethica también llevará en esta edición lo mejor de la Música de Cámara a públicos diversos con un total de 21 conciertos para colectivos sociales, concretamente colegios y centros de educación



especial, residencias de mayores, aulas de formación sociolaboral, centros sociales, cárceles o psiquiátricos.

Un joven y brillante elenco de talentos emergentes

Tras una rigurosa selección a cargo de un jurado internacional, el elenco de los jóvenes artistas participantes en este XI festival proceden de Alemania, Polonia, España, Francia e Israel. Sus nombres son Joannes Brzoska, violín; Oliwia Meiser, violonchelo; Naor Equba, clarinete; Ania Custodio, violonchelo; Noemí Fúnez, viola; Quentin Routier, violín; Victoria Gelma, violín y Carla Guillén, violín.

Musethica un reconocido método con expansión internacional

Musethica es una asociación de utilidad pública que busca, por un lado, ofrecer la oportunidad de realizar conciertos con regularidad a jóvenes músicos de excelencia, como parte de su programa educativo; y, por otro lado, el objetivo es divulgar la música clásica con valores educativos, sociales y culturales entre la sociedad.

El método Musethica, reconocida con el patrocinio de la Comisión Española de la UNESCO, se creó en el año 2012 en la ciudad de Zaragoza de la mano de sus cofundadores, el violista Avri Levitan y la profesora Carmen Marcuello. Desde sus inicios ha tenido una gran proyección internacional y actualmente cuenta con sedes en Alemania, Israel y Suecia, y colabora de forma regular con Austria, China, Finlandia, Francia, Holanda, Polonia, Noruega y Lituania.

Para llevar a cabo su XI Festival, Musethica cuenta ha contado con el apoyo del Ayuntamiento de Zaragoza, Gobierno de Aragón, Etopia - Centro de Arte y Tecnología y Fundación Zaragoza Ciudad del Conocimiento, PICH, Universidad de Zaragoza, Auditorio de Zaragoza, el Ayuntamiento de La Almunia de Doña Godina, Diputación de Zaragoza, Orix System y Cafés el Criollo. El proyecto también cuenta con Fila Cero para donaciones: ES12 2100 8964 5622 0035 7973.

Web y programa del festival: musethica.org/es/

*Fotos de archivo: [en este enlace](#)

Para más información y entrevistas:

Gabinete de comunicación Musethica:

Ideasmares - 679 18 52 67 (Mercedes Ventura)